

あおかわ 園 だ より 5月 2025



新緑の美しい季節になりました。各クラスの部屋や園庭では、子どもたちの作った可愛いこいのぼりが、爽やかな風に吹かれて元気に泳いでいます。

新年度がスタートして1ヵ月が経ちました。4月当初は、保護者の方と離れられずに泣いていた新入児の子どもたちも、新しい環境・園の生活リズムに慣れ始め、少しずつ笑顔が見られるようになってきました。ゆっくり時間をかけて慣れし保育を進められたことが大きな要因にもなったように感じます。ご協力有難うございました。一つ大きく進級した子どもたちは、相変わらず新しい環境を楽しんでいて、意欲的な姿がいっぱいです。中でも大きいクラスの子どもたちは、クラスの友だちだけでなく異年齢での関りを楽しむ姿があって、微笑ましくなります。お世話することを楽しむ姿・甘える姿・わがままを言ってみる姿・必死に大きい子の真似をしてみようとする姿などなど、子どもたちの「小さな社会」を楽しんでいます。これからこの「小さな社会」がどのように変化し成長していくのかが楽しみのひとつとなっています。

年長児は、当番も頑張っていますよ。まだまだ道具の使い方が危なっかしくて朝の登園時にご迷惑をお掛けしていると思いますが、頑張っていますので温かく見守って頂けると嬉しいです。「道具を使いこなせる」ようになるまで、どうぞよろしくお願ひします。

水・土・どろんこ遊びの素敵なところ

ぽかぽかと暖かくなり、水や土を使って遊ぶ事が多くなってきました。これからさらに素材の面白さに魅了され、遊び方がダイナミックになっていくことでしょう。心も体も思いきり開放的に楽しんでほしいと思います。そこで水・土・どろんこで遊ぶことの素晴らしさを紹介します。

- ・手や指で触れる水・土・どろんこの感触は、脳の刺激となって五感を育てる。
- ・様々に形が変化するので、最高の遊び道具となり、創造力や集中力が育つ。
- ・考える力、仲間と協力し合う力が培われる。
- ・繰り返し作り直せるので、失敗を恐れずに作る喜びを味わうことができる。

などなど、水・土・どろんこ遊びには魅力がいっぱいです。心も体も開放的に遊びを楽しみ、夢中になって遊ぶことが自己肯定感(自分が大好き)につながっていきます。

洗濯物が増えて大変になりますが、「今日もいっぱい遊べて良かったね」と声をかけてあげて下さいね。

そして……お洗濯、よろしくお願ひします。 (もしかしたらポケットから虫やら石やら出てくることも……)

1	木	以上児リズム
2	金	
3	土	憲法記念日
4	日	みどりの日
5	月	こどもの日
6	火	振替休日
7	水	地域清掃(年長児)
8	木	以上児リズム
9	金	防災訓練
10	土	
11	日	
12	月	
13	火	園児健康診断
14	水	
15	木	以上児リズム
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	
21	水	シルエット劇場(年長児)
22	木	
23	金	誕生会
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	
28	水	
29	木	以上児リズム
30	金	
31	土	

地域清掃・リズムは、変更すること
があります